



Unabhängige

Hauszeitung des Tennisclub OLYMPIA Rümlang

Ausgabe Nr.120 Dezember 2024
(Erscheint unregelmässig)

www.tc-olympia.ch

Agenda 25

ZURZEIT «WINTERSCHLAF» VORANZEIGE

13. März 2025 Generalversammlung

Im Umgang mit mir!!

Zu Risiken und Nebenwirkungen lest bitte die Packungsbeilage oder fragt meinen Psychiater.



Männer sagen, es müsste für Frauen Gebrauchsanweisungen geben.

Echt jetzt??
Hat jemals jemand von Euch einen Mann eine Gebrauchsanweisung lesen sehen???????

Lass dich nicht deiner Gesundheit berauben!
Du hast die Macht und die Verantwortung über deine Gesundheit – nicht die Mediziner.

Stell Dir vor, Du hast eine Milliarden schwere Rüstungsindustrie und keinen Krieg. Das ist wie eine Milliarden schwere Pharmaindustrie ohne Kranke.

Pharma-und Ärzte-Kongress, 1. Tag



Die kürzeste Horrorgeschichte der Welt:
Morgen ist Montag.
Und die Pharmaindustrie hat noch immer keine Pille dagegen.

Papa, ich ziehe eine Karriere im organisierten Verbrechen in Betracht.

Regierung oder Pharma mein Sohn?



Und als Gott mich schuf, dachte er sich:

„Das übernimmt bestimmt die Krankenkasse.“

Die moderne Medizin ist so weit fortgeschritten, dass es praktisch keine gesunden Menschen mehr gibt.

„Den Flaschenöffner bitte“
„Auch wenn Sie den Patienten kennen, heisst es noch immer Skalpell, **Herr Doktor.**“

ÜBERLEBEN

....heute gehe ich zum Arzt, denn er muss auch leben, der verschreibt mir was, denn die Pharmaindustrie muss auch leben. Das kaufe ich in der Apotheke, denn die müssen auch leben und dann werfe ich das ganze Zeug weg.

Denn ich will ja auch leben.



Die Pharmaindustrie will zwei Sachen nicht: Dass wir sterben, und dass wir gesund werden. Tote und gesunde Menschen kaufen keine Arzneimittel.